



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



La bégum Om Habibah, reine sans royaume d'Assouan

■ Quelques années plus tard, le couple revint sur les rives du Nil car les médecins avaient conseillé à l'Aga Khan, qui souffrait de rhumatismes, de faire une cure de sable chaud à Assouan. Dès lors, le chef des ismaéliens et son épouse passèrent tous les hivers à Assouan.

■ Gamal Abdel Nasser leur avait offert un terrain, où ils avaient construit une résidence de style « nubien ». Amoureux d'Assouan, ils décidèrent également d'y faire construire leur mausolée.

■ En 1957, sur une route en lacets du sud de la France, la Rolls de l'Aga Khan percuta la Deux chevaux d'un instituteur qui descendait à vive allure.

